

Domenic Schneider

CVP/EVP/GLP-Fraktion

Liestal, 23.09.2018

Postulat

Velo-Parkplatz beim Bahnhof SBB (Sichtern-Seite)

An der Verzweigung Sichternstrasse – Wiedenhubstrasse befindet sich eine Velo-Station sowie ein offener Velo-Parkplatz.

Bis 2013 befand sich an diesem Ort ein Platz mit mehreren überdachten Velo-Ständern für ca. 140 Fahrräder, welche kostenfrei genutzt werden konnten. Durch eine Investition von CHF 240'000.- haben SBB und die Stadt Liestal diese kostenfreien, überdachten Velo-Plätze aufgelöst und eine zweite Velo-Station installiert. 114 kostenpflichtige Velo-Plätze und davor ein unbewachter Platz waren das Resultat.

Auf dem unbewachten Platz wurden Fahrräder "kreuz und quer" abgestellt. In der Folge wurden einige nicht überdachte Veloständer installiert. Diese sind jetzt immer voll belegt.

Die kostenpflichtige Velo-Station wurde von Beginn weg kaum genutzt und die dort tätigen Mitarbeitenden konnten dort nicht beschäftigt werden. Die Mitarbeitenden wurden abgezogen, die Station wird immer noch nur sehr wenig genutzt.

Fazit:

Anstatt das bestehende, kostenfreie aber absolut genügende Angebot um die Möglichkeit Fahrräder auch in einem geschützten Bereich abzustellen, zu erweitern, wurde dieses entfernt und durch ein kostenpflichtiges Angebot ersetzt.

Ziel:

Zur Verfügung stellen von genügend kostenfreien, überdachten Velo-Plätzen, zusätzlich besteht immer noch die Möglichkeit, gegen Gebühr, das Velo in einem geschützten Bereich abzustellen.

Antrag: Ich bitte den Stadtrat zu prüfen:

- ... **ob die Velostation auf der Sichtern-Seite beispielsweise um die Hälfte verkleinert werden kann und dadurch mehr Platz für kostenfreie Velo-Standplätze geschaffen wird,**
- ... **ob die bis 2013 installierten, überdachten Velo-Ständer wieder angebracht werden können,**
- ... **und dies unter Berücksichtigung des kommenden Bahnhof-Neubaus.**

Domenic Schneider

